DIPUTADA CECILIA LÓPEZ SÁNCHEZ, DEL PARTIDO PODEMOS MOVER A CHIAPAS.

PARA RAZONAR Y FUNDAMENTAR LA PROPUESTA DE PUNTO DE ACUERDO EN EL QUE LA SEXAGÉSIMA OCTAVA LEGISLATURA DE ESTE HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE CHIAPAS, EXHORTA RESPETUOSAMENTE A LOS HONORABLES AYUNTAMIENTOS MUNICIPALES EN EL ESTADO DE CHIAPAS EN EL MARCO DE SUS ATRIBUCIONES A REFORZAR LAS ACCIONES ENCAMINADAS A LA PREVENCIÓN Y ERRADICACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES, NIÑAS Y ADOLESCENTES.

(Inicia hablando en lengua). Siempre saludándolos en Bats'lk'op, haciendo reverencia a su corazón y desde aquí, desde esta máxima tribuna, saludando y haciendo reverencia a su corazón, a mis hermanas indígenas y a mis hermanos indígenas de nuestro estado de Chiapas. Hoy, hago uso de esta tribuna por supuesto, para pedir el apoyo de todos y agradezco a mi amiga la Diputada Elizabeth Escobedo Morales y a mi amiga la Diputada Karina Margarita del Río Zenteno, que se hayan preocupado por presentar este exhorto, en estas fechas tan importantes, tan bonitas, de reflexión, pero la que más tiembla en estas temporadas es la mujer, y es la mujer derivado a que, aunado a que los hombres en este periodo, y bueno, una que otras mujeres también, aunado al consumo excesivo del alcohol, va acompañado de una violencia terrible hacia las mujeres, hacia las niñas, hacia las adolescentes, que son las que desgraciadamente, son las que no se pueden defender como tal, y sufren violencia, es por eso que presentamos ese, este exhorto, para que compañeros diputados, compañeras diputadas, hagan extensivo este exhorta sus distritos, qué esta navidad, este año nuevo, se pase de verdad en armonía, en familia y rescatar lo

que en familia se debe ponderar, que es el buen trato y sobre todo como derecho fundamental, que las mujeres deben vivir libre de violencia y disfrutar de la navidad como los hombres, por eso, presentamos este exhorto, principalmente a los ayuntamientos municipales, que me estén escuchando, que me estén viendo esté día, que también hagamos extensivo a las diferentes comunidades, a los diferentes sectores de cada municipio de nuestro Estado, para que ayudemos a tener mayor seguridad en las familias chiapanecas, para que el bienestar pondere en estas fechas navideñas. Y bueno, aprovecho el momento para desearles por supuesto, una feliz navidad a sus familias, pásenla bien y sean felices. (Habla en lengua). Muchas gracias, es cuanto diputada presidenta.